



7 Pièces

131 m²

Réf. B-1954

2 400 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Saint-jean-cap-ferrat centre-village maison de 131 m² terrasse plein sud fort potentiel idéalement située au cœur de saint-jean-cap-ferrat, à proximité immédiate du port, des plages, des commerces et des restaurants, découvrez cette authentique maison de village développant environ 131 m² habitables et près de 180 m² de surface totale, dépendances comprises, édifiée sur un terrain plat de 287 m². Répartie sur deux niveaux, la propriété est actuellement configurée en deux appartements indépendants. Le rez-de-chaussée se compose d'un séjour, d'une cuisine indépendante, de deux chambres à ...

Saint-jean-cap-ferrat village centre 131 sqm house south-facing terraceideally located in the heart of saint-jean-cap-ferrat, just a short walk from the port, beaches, shops and restaurants, discover this charming village house offering approximately 131 sqm of living space and nearly 180 sqm of total floor area, including ancillary spaces, set on a flat 287 sqm plot. Arranged over two levels, the property is currently configured as two independent apartments. The ground floor comprises a living room, a separate kitchen, two bedrooms, a shower room and a separate wc. A pleasant covered summer ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU

4 BD MARÉCHAL FOCH - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

